

Bruck an der Leitha:

Upconsult: Krisenmanagement, Reflexion und Moderation



Bezirksstellenleiter Thomas Petzel im Gespräch mit Ursula Puschmann.

Foto: Bst

Bei einem Betriebsbesuch präsentierte Unternehmensberaterin Ursula Puschmann ihre Serviceleistungen, welche sich vor allem auf Krisenmanagement, Reflexion und Moderation konzentrieren. „Immer dort, wo wir uns abhängig erleben, wütend und gekränkt, tun sich Themen auf, die wir noch zu entwickeln haben, wir noch nicht „erwachsen“ sind“, erklärt die Unternehmerin.

Selbstbewusste Menschen sind gesünder, glücklicher, leistungsfähiger und achten auch auf einander. Hier würden sich auch Kontrolle und Disziplinmaß-

nahmen erübrigen. Es brauche Auseinandersetzung und Kontakt. Für den Einzelnen zahle es sich aus, Verantwortung zu übernehmen und zu erkennen, was ansteht, um „erwachsener“ zu sein. Aber auch Unternehmer sollten im eigenen Interesse Mitarbeiter unterstützen und fördern.

„Denn die teuersten Mitarbeiter sind solche, die fehlen oder schlechte Qualität abliefern. Da macht das Arbeiten mit Erwachsenen mehr Spaß“, so Ursula Puschmann.

Infos zum Unternehmen unter: www.upconsult.at

Wiener Neudorf (Bezirk Mödling):

MusicPub Couch Potato eröffnet



VL: Andreas Fritz und Bezirksstellenobmann Franz Seywerth mit Gattin Susanne.

Foto: Ritchy Pop

Mit einer Housewarming Party eröffnete das MusicPub Couch Potato im SCS Multiplex von Andreas Fritz.

Unter den Gästen waren auch Vertreter des FC Admira Wacker Mödling, die für Autogramme und Fotos bereit standen: Markus Katzer, Wilfried Domoraud, Rene Schicker und Richard Winbichler. Weil das Couch Potato mit „Live Sports, Live Karaoke und Live Music“ als ungewöhnlichstes Wohnzimmer des Landes gilt, wurde auch diese Party stilet von der Showgruppe „Singerpur“

begleitet. Hits von ABBA, Rod Stewart bis zu Anastacia standen am Programm. Im Zuge des Abends wurde für das Projekt „Stopp Tetanus“ der karitativen Organisation „KIWANIS“, die die UNICEF in diesem Kampf unterstützt, gesammelt.

Unter den Gästen, die die tolle Stimmung und das einzigartige Ambiente im Couch Potato genossen, wurden Fußball-Legende Peter Artner, Bezirksstellenobmann Franz Seywerth, SCS-Manager Anton Cech, NR Gerald Zelina und viele Wr. Neudorfer gesichtet.

Mödling:

Was ist neu bei den Unternehmensförderungen?



VL: Bezirksstellenobmann Franz Seywerth, Carl de Colle, Christian Berki, Stefan Chalupa, Manuela Vorisek, Erich Fuker, Bezirksstellenleiterin Karin Dellisch-Ringhofer, Georg Silber und Florian Riess.

Foto: Bst

Das Thema „Unternehmensförderung Neu“ stand beim Informationsabend der Bezirksstelle Mödling – in Kooperation mit der Volksbank Wien-Baden – im Vordergrund.

Im Mittelpunkt der Expertenvorträge standen die Neuerungen der Unternehmensförderungen, die seit Anfang Juli gelten: Georg Silber (AWS), Florian Riess (NÖ Landesregierung), Christian Berki (NÖBEG), Carl de Colle (Österreichischer Exportfonds), Manuela Vorisek (Volksbank) und Bezirksstellenleiterin Karin Dellisch-Ringhofer zeigten den

Gästen die neuen Richtlinien auf.

Alle Ansprechpartner der Förderstellen empfahlen einen frühzeitigen Kontakt mit der jeweiligen Förderstelle zur direkten Abklärung der Chancen auf Zuerkennung von Förderungen, die rechtzeitige Antragsstellung vor Projektbeginn, einen guten Geschäftsplan, eine aussagekräftige Projektbeschreibung und natürlich eine realistische Planrechnung.

Die Präsentationen des Informationsabends stehen unter

wko.at/noe/moedling zum Download bereit.